

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis Pengaruh Biaya Promosi, Dana Pihak Ketiga (DPK) Dan Inflasi Terhadap Profitabilitas (ROA) Pada Bank Perkreditan Rakyat Syariah Periode 2016–2018. Sesuai dengan rumusan masalah dan berdasarkan analisis data yang diolah dengan menggunakan *Eviews 9* dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh yang signifikan antara Biaya Promosi, Dana Pihak Ketiga (DPK), dan Inflasi terhadap Profitabilitas (ROA) selama tahun pengamatan. Hal ini dapat dilihat dari tabel 4.7 dengan nilai  $F_{hitung}$  lebih besar dari  $F_{tabel}$  ( $3.799858 > 2,90$ ) diperoleh nilai probabilitas sebesar (0.008745) dibanding dengan tingkat signifikansi sebesar (0,05), maka dapat disimpulkan  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima karena nilai probabilitas signifikan ( $0.008745 < 0,05$ ).

2. Berdasarkan perhitungan diatas, diperoleh nilai koefisien korelasi sebesar sebesar 0,387746 yang berarti tingkat hubungan antar biaya promosi, dana pihak ketiga (DPK) dan inflasi terhadap profitabilitas (ROA) adalah kuat. Dengan nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,387746 atau 38,77%, nilai tersebut menunjukkan bahwa variabel-variabel bebas yaitu Biaya Promosi, Dana Pihak Ketiga (DPK), Dan Inflasi memiliki kontribusi pada variabel terkait yaitu Profitabilitas (ROA) pada Bank Perkreditan Rakyat Syariah. Sedangkan sisianya  $100\% - 38,77\% = 61,23\%$  dijelaskan oleh faktor lainnya.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis menyimpulkan beberapa saran, adapun saran yang dapat disimpulkan dari penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut :

1. Bank Syariah agar lebih meningkatkan pelayanan (jasa-jasa) dan meningkatkan kinerja keuangan dengan baik, sehingga masyarakat agar lebih tertarik untuk menabung

di Bank Perkreditan Rakyat Syariah. Peningkatan profitabilitas bank dapat dilakukan dengan cara meningkatkan biaya promosi dan mengatasi inflasi kemudian meningkatkan target penghimpunan dana pihak ketiga untuk dikelola dan berdampak positif terhadap profitabilitas bank.

2. Penelitian ini hanya mengambil jangka waktu yang singkat yaitu dari 2016-2018 sehingga data yang diambil terdapat kemungkinan kurang mencerminkan kondisi bank perkreditan rakyat syariah. Diharapkan penelitian lain dapat menambah waktu penelitian yang lebih panjang sehingga hasil penelitian lebih akurat. Diharapkan untuk peneliti selanjutnya dapat menambah variabel independen dengan faktor-faktor lain yang mungkin dapat mempengaruhi profitabilitas (ROA) pada Bank Perkreditan Rakyat Syariah, mencari judul yang terbaru lagi sehingga kekurangan dan kelebihan yang ada pada bank Syariah dapat diketahui.